

Neuer Auftritt des Wächterrufs

Hallo, liebe Wächter –

wir haben uns entschlossen, **an dieser Stelle unseres Weges** Euch wieder einmal ein Extrablatt zuzuschicken. **Es soll wie ein Markstein sein:** denn wir empfinden, dass wir wie auf der Schwelle eines neuen Raumes stehen, der eine erneute Öffnung des Wächterrufs nach außen bedeutet.

So ist ab sofort die neue und hoch interessante **Website** des www.waechterruf.de geschaltet. Mit großem Fleiß hat Rosemarie all die vielen Details zusammen getragen.

Ab Mai ist das neue **Werbematerial, das ich kurz vorstelle**, verfügbar. Es kostet nichts für den Empfänger. Es kann von dem „Geburtstagsgeschenk“ für den Wächterruf mit bezahlt werden.

Wie viel sich an Einnahmen und Ausgaben auf dem **Konto** des Wächterrufs in 2009 bewegt hat – dazu auch ein kurzer Bericht.

Leider können wir das Ergebnis der **Umfrage** vom November noch nicht präsentieren, werden das aber gewiss tun, sobald alles ausgewertet ist.

Und nun wünschen wir Euch ein herzliches Mitfreuen im Lesen. Der Herr ist gut. ER muss die neue Homepage und das neue Werbematerial mit seinem Geist erfüllen, sonst springt der Funke nicht über. Und darum lasst uns beten.

Herzliche Grüße,

Ortwin Schweitzer und Rosemarie Stresemann

Die neue Webseite

Mit der Wächterruf- Ausgabe vom April startet eine völlig neue Webseite mit einem neuen Logo, das den Gedanken eines Gebetsnetzes über Deutschland zum Ausdruck bringt.

Mit der neuen Webseite wollen wir auf allen Ebenen die Kommunikation verbessern.

Die Startseite enthält unter anderem ein extra Kästchen mit tagesaktuellen Informationen darüber, welche Städte beten. So können die Gruppen, die beten, erkennen, wer mit ihnen verbunden ist.

Ein neuer Grundsatztext beantwortet die gängigen Fragen zum Wächterruf und gibt Gelegenheit zur Teilnahme. Die Vision des Wächterrufs ist neu in klare Worte gefasst.

Ihr findet auch eine Liste aller teilnehmenden Orte, sowie deren Gebetstage.

Die Umfrageergebnisse brauchen zur Auswertung leider noch etwas Zeit, werden dann aber euch noch einmal extra zugesandt und auch auf einer eigenen Unterseite eingestellt.

Neue Funktionen:

- Zu dem aktuellen Wächter- Gebetsbrief gibt es jetzt eine Unterseite „aktuelle Links/Zusatzinfos“, auf der zusätzliche Informationen abrufbar sind, die dem interessierten Beter noch mehr Einblick in Themen geben, die im Gebetsbrief behandelt werden.
- Die neue Unterseite „**Israel**“ wird in jedem Monat Gebetsinformationen für Israel enthalten. Diese Seite wird von Harald Eckert und seinen Mitarbeitern gestaltet. Da nicht in jeden Monat im Wächterruf Platz ist für einen Gebetsanliegen für Israel, soll auf diese Art und Weise den interessierten Betern die Möglichkeit gegeben werden, sich aktuell zu informieren.
- Unter der Rubrik „**Regionales**“ gibt es für alle Regionen in Deutschland, die von einem Regionalkoordinator betreut werden, eine Unterseite. Ihr findet dort Informationen über den Regionalkoordinator. In der Zukunft können dort gegebenenfalls auch Informationen zu speziellen Gebetsveranstaltungen in eurer Region zu finden sein.
- Die Rubrik „**Material**“ enthält in mehreren Unterseiten: Buchtipps, Lehre, eine Vorstellung der Gebetsorganisationen, die sich am Runden Tisch Gebet in Deutschland zusammengeschlossen haben, Informationen über andere Gebets- Aktionen und die Möglichkeit zum Download von Mp3 Vorträgen.

- Neu ist auch die Funktion **Gästebuch**. Dort könnt ihr gerne einen Kommentar zu der neuen Webseite abgeben oder von Erfahrungen bei eurer Wächtergebetszeit berichten, von denen ihr möchtet, dass sie veröffentlicht werden. Alle Einträge werden aber erst einmal vor der Veröffentlichung bei uns geprüft, damit kein Unbefugter Zugang bekommt.

Und nun wünsche ich Euch viel Spaß beim Durchklicken und Erkunden der neuen Webseite.

-RS-

Neues Material – Gottes Werkzeug in Eurer Hand

Ich freue mich schon darauf, dass der neue Prospekt bald in Euren Händen liegt. Er wird uns helfen, noch einmal ganz neu auf andere zuzugehen, ihnen zu erklären, was der Wächterruf will und welche Bedeutung das politische Gebet für unser Land hat.

Eigentlich ist der „Prospekt“ gar kein Prospekt im üblichen Sinn, sondern eine dreiteilige Vorstellung des Wächterrufs.

1. Das erste ist eine 12-seitige **Broschüre** mit vielen Bildern.

Unter anderem wird in dieser Broschüre die Vision unserer Arbeit entfaltet und der Name von Jes. 62,7 her erklärt.

Neben biblisch theologischen Überlegungen zum politischen Gebet und konkreter Lehre über den Auftrag zum Gebet an Gottes Gemeinde, finden sich Zeugnisse von Menschen die begründen, warum sie beim Wächterruf mitmachen. Dem schließen sich bekannte Persönlichkeiten an, die aussagen, warum sie hinter dem Wächterruf stehen.

2. Natürlich enthält die Broschüre eine ausführliche Erklärung, wie der Wächterruf im Einzelnen „funktioniert“. Sie endet mit der Einladung zum Mitmachen und den Bestellmöglichkeiten. Bevor aber Schluss ist, stellen sich noch mit Bild die Mitarbeiter vor, die im Wächterruf regelmäßig schreiben.

3. Auf der letzten Innenseite der Broschüre ist **eine kleine CD** mit einem Knopf befestigt, auf der wir den Wächterruf erklären und in einem Interview Fragen beantworten.

Diese kurze CD (13 Minuten) kann man gut in einer Gemeindeveranstaltung vorspielen. Und nach der Veranstaltung kann man jedem Teilnehmer noch einen ansprechenden **Flyer** für zu Hause mitgeben.

Bestellen könnt Ihr jetzt schon, möglichst in größeren Mengen per Email bei Ortwin.schweitzer@t-online.de Betreff: „Prospektbestellung“

oder per Brief an:

Wächterruf / „Prospektbestellung“
Talstr. 70
70188 Stuttgart

Ihr könnt herzhaft „zufassen“, denn es ist reichlich vorhanden.

-OS-

Der Spendeneingang

Ihr lieben Koordinatoren, Beterinnen und Beter,

Ihr habt auch dieses Mal Euren Dank für den Wächterruf und Eure Verbundenheit tatkräftig umgesetzt in ein großes Opfer! Schon im Dezember fingen viele an zu spenden (5.745,60 €), weitere Spenden trafen dann im Januar (4.549,12 €) und Februar (9.148,00 €) ein und jetzt im März kommen immer noch welche! Habt Dank, Ihr Lieben, habt einfach Dank!

Im ganzen letzten Jahr 2009 habt Ihr – Geburtstagsspenden am Jahresanfang plus weitere Gaben während des Jahres – insgesamt 35.354,48 € gespendet. Dies hat uns in die Lage versetzt, außer den laufenden Ausgaben in 2009 die Schulden von 2008 über ca. 12.000,- € zurückzuzahlen.

Für 2010 werden wir so viel noch übrig zu haben, dass wir mit den während des Jahres wohl noch einkommenden Spenden neben den Personalkosten auch die neue Webseite und die 10.000 Prospekte bezahlen können. Lob und Dank! Und Euch allen, die Ihr gegeben habt, einen reichen, vollen Segen!

„Gott aber kann machen, dass alle Gnade Euch überströme, damit Ihr an allem Gut allezeit alles in Fülle habt und überströmt zu allem guten Werke“ (2 Kor 9,8).

-OS-